



Detalle de una de las obras.

MUESTRA

La ceramista Ana Jiménez expone en la Casa de Brasil

M. S. G.

El Centro de Estudios Brasileños de la Universidad de Salamanca (CEBUSAL) y la Asociación cultural evangélica Jorge Borrow de Salamanca, invitan a la exposición de la destacable ceramista Ana Jiménez, oriunda de Salamanca, ex alumna de la Usal y hoy residente en Guadix.

Las obras que presenta y que podrán visitarse desde el próximo lunes, son reproducciones arqueológicas de la simbología cristiana original. Estando próxima la Navidad conviene redescubrir los elementos simbólicos que han conformado el sustrato de gran parte de nuestra cultura occidental. La muestra, comisariada por Alfredo Pérez Alencart (poeta y profesor de la Usal) quiere también celebrar el LXXX aniversario de la fundación de la Iglesia Cristiana Evangélica de Salamanca.

“Magníficas recreaciones de los principales símbolos de la cristiandad. Ana Jiménez dignifica al maestro alfarero y ofrece el evangelio de su fe. Es una muestra que por vez primera trae a su ciudad natal y merece ser visitada por muchos”, define Pérez Alencart.

La exposición, que se presenta bajo el título *Barro de las primicias*, contará con visitas guiadas para colegios. Además, hoy para el acto de apertura, acudirá un autobús con 60 personas para una visita cultural a la ciudad y una visita especial a la muestra que abre sus puertas al público. ■